

# DH5

monochrom

# 2022

# HEDONISTIKA CALL FOR ARTISTS

LINZ/AUSTRIA

Kulturverein Damen&Herrenstraße  
Herrenstraße 5 • 4020 • Linz

[facebook.com/damenundherrenstrasse](https://www.facebook.com/damenundherrenstrasse)  
[instagram.com/dh5\\_damen\\_und\\_herren/](https://www.instagram.com/dh5_damen_und_herren/)  
[www.dh5.space](https://www.dh5.space) <https://dorftv.at/channel/dh5>



 Bundesministerium  
Kunst, Kultur,  
öffentlicher Dienst und Sport

## Open Call for Automated Hedonism

Hedonistika invites artists to present mechanical works of art that serve to elevate pleasure or alleviate pain: from cocktail and gastro robots, to massage, sex and dance robots. The art collective monochrom (<http://www.monochrom.at>) will stage the Festival together with the team DH5.

The Hedonistika Festival, previously held in Montreal and Holon near Tel Aviv, is a gathering that encourages discourse on technology, art and hedonism through joyful interaction with machines.

Were you told, don't play with your food? Well we say play more, you're not playing enough!

### What is the Hedonistika?

Hedonistika is the logical continuation of last year's Roboexotica, hosted at DH5 Culture Club in Linz, where a mélange of robotics, art and fine spirits filled the space in 2021 (<https://dorftv.at/video/37062>). This year, not only will cocktails amuse our guests and transform worldviews, but power structures will be questioned through food and drink and other enjoyment. Self-images will be broken up and innocent pleasure will have to face unpleasant questions. In personal contact with the artists, their machines and their creations, the relationship between man and machine can be recalibrated. Far away from industrial usability and the dictates of capital, human spirit runs through the veins of the machine. The Hedonistika is an art festival and not a place for commercial products.

### Open Call

- For your machines, that serve to elevate pleasure or alleviate pain.
- For your dance-robots. We want to see robots swinging their robot bodies, it's not about copying human dance habits. Dance as a robot!

#### **Deadline: July 10, 2022**

We can award festival artists with 250€. For any additional questions about logistics and support, please write to us.

To apply to participate, please send a short description of your work and tell us about yourself. Send to [robot@dh5.space](mailto:robot@dh5.space) by July 10, 2022 at the latest.

### Festival Facts:

It will be held on the premises of DH5, in Linz city center. An open workshop is part of the event and this will allow repairs to be made to the machines if necessary. Participants can also work on new robots there during the festival.

- Festival Duration: September 8-10, 2022
- Location: Kulturverein DH5, Herrenstrasse 5, 4020 Linz

Best Regards, the Hedonistika Team

# HEDONISTIKA 2022

## OPEN CALL FOR AUTOMATED HEDONISM

Die Hedonistika lädt Künstler\*innen ein, maschinelle Kunstwerke, die dem Lustgewinn oder der Schmerzlinderung dienen, zu präsentieren: Cocktail- und Gastro-Roboter, über Massageroboter bis hin zu Sex- und Tanzrobotern.

### Was ist die Hedonistika?

Die Hedonistika, welche zuvor in Montreal und Holon bei Tel Aviv stattfand, ist ein Kunst- und Technologie Festival, welches durch die lustvolle Interaktion zwischen Mensch und Maschine zum Diskurs über Technologie und Hedonismus anstiftet. Das Kunstkollektiv monochrom (<http://www.monochrom.at>) veranstaltet gemeinsam mit dem DH5 dieses Festival.

Mit dem Essen spielt man nicht? Wir sagen: "Spiel mehr!"

Bereits vergangenes Jahr füllte eine Mélange aus Robotik, Kunst und feingeistiger Spirituosen den Kulturverein DH5. Die Hedonistika ist die folgerichtige Fortführung der Roboexotica des Vorjahres (<https://dorftv.at/video/37062>). 2021 spielten Cocktailroboter die Hauptrolle und verwässerten unser Weltbild. 2022 treten Speis und Schwank auf die Bühne. Machtstrukturen werden hinterfragt, Selbstverständnisse aufgebrochen und unschuldiges Vergnügen wird mit unangenehme Fragen konfrontiert! Im persönlichen Kontakt mit den KünstlerInnen, ihren Maschinen und deren Erzeugnissen kann das Verhältnis Mensch-Maschine neu geeicht werden. Fernab von industrieller Nutzbarkeit und dem Diktat des Kapitals, rinnt hier Menschlichkeit durch den Geist der Maschine. Die Hedonistika versteht sich als Kunstfestival und bietet keinen Platz für kommerzielle Produkte.

### Open Call

- Wir suchen Künstler\*innen die ihre Maschinen präsentieren wollen, die dem leiblichen Wohl in irgend einer Form dienen.
- Wir wollen eure Tanzroboter! Wir wollen Roboterkörper tanzen sehen. Es geht hier nicht darum, die Körperlichkeit des Menschen zu imitieren. Dance as a Robot!

### Deadline: 10. Juli 2022

Die Arbeit der KünstlerInnen können wir mit 250 € honorieren. Über Unterstützung bei den Material und Transportkosten können wir auf individueller Basis sprechen.

Um sich für die Teilnahme zu bewerben, sende eine kurze Beschreibung deiner Arbeit und deiner Person bitte bis spätestens 10. Juli an **roboter@dh5.space**

## Wo und Wann?

Stadtzentral in den Räumlichkeiten des DH5. Eine offene Werkstatt ist Teil des Veranstaltungsorts und erlaubt bei Bedarf auch Reparaturen an den Maschinen. Teilnehmer\*innen können dort auch während des Festivals an neuen Robotern arbeiten.

- Festivaldauer: 8. bis 10. September, 2022
- Örtlichkeit: Kulturverein DH5, Herrenstraße 5, 4040 Linz

Feinste Grüße, das Hedonistika Team

# DH5

[www.dh5.space](http://www.dh5.space)